



申18号団体交渉報告会議を開催!!



申18号交渉をつくり切った職場でのたたかいを出し合い、
不当労働行為撲滅のたたかいを職場から推し進める事を意思統一!!

8月5日 JACK大宮・第1～3集会室

8月5日大宮地本は、申18号団体交渉報告会議を開催しました。この間行ってきた、申18号「JR東労組への支配介入・組合員への差別とハラスメント行為を是正し、安全で安心して働く事ができる職場を求める申し入れ」交渉は2月の申し入れ以降、9回にわたり30時間を超える交渉を行ないました。今会議において、交渉の内容や労使で確認した事項、交渉に対する会社の姿勢などの報告を行い、交渉における成果を確認しました。

多くの参加者からは、申18号交渉を進める上での職場におけるたたかいや、交渉のたたかいを自職場で広め不当労働行為を許さないたたかいをつくる決意、今の会社の質を作ってしまった組織力を強化していく必要性など多くの発言が出されました。

今交渉を終え、これからのたたかいとして職場から不当労働行為に負けない組織・組合員づくりと、組織拡大・強化のたたかいを更に進めていく事を、参加者全体で意思統一しました。

**申18号で確認した不当労働行為撲滅の
たたかいを職場から進め、
組織強化・拡大を更に推し進めよう!**